

Incendio de tres contenedores y un vehículo en el centro de Elda

24/07/2018



El incendio ha dejado dañada la fachada del edificio colindante | Jesús Cruces.

Los vecinos de la calle Menéndez Pelayo de Elda se han despertado esta madrugada sobresaltados por el **incendio de tres contenedores y un vehículo** por causas que todavía se investigan. Las alarmas saltaron a las 5:05 horas, cuando se alertó del fuego en los contenedores que rápidamente **se extendió a un coche que se encontraba aparcado muy cerca. Otro vehículo también ha sufrido daños.**

La **virulencia de las llamas, que alcanzaron varios metros de altura,** provocaron **daños en el edificio**

colindante, el bloque número 4 de la calle Virgen del Pilar, que **tuvo que ser desalojado,** pues el fuego afectó a las ventanas, a la fachada y quemó el cableado, lo que provocó un corte de luz, como en dos bloques más. Esta mañana han acudido técnicos para reparar los daños y devolver la luz a los tres bloques.

Al lugar tuvo que acudir la **Policía** para cortar la zona y controlar el tráfico así como **dos camiones de Bomberos que consiguieron extinguir el fuego.**